



Les Mouettes Rieuses
<http://mouettes.rieuses.free.fr/>

Pour vos articles ou pour recevoir le bulletin par internet: phil.ji@cegetel.net 0660450766

Vol de Mouettes au Col-Bas, fin juillet

Mardi 25 Juillet 2006:

Le toyota chaussé de neuf et piloté par Gérard, quitte Séderon son port d'attache et fait route vers les montagnes. Deux heures plus tard, c'est l'arrivée à Seyne, un bourg tranquille avec ses touristes sa forteresse Vauban dominé par la chaîne de "la Blanche", Retrouvailles avec les Bourdeaux et nous nous hissons jusqu'au village de St. Pons ou nous accueille Sébastien, le pilote local: il nous propose de nous installer pour la nuit sur la petite aire communale. C'est charmant et plein de verdure, le riverain Albeert le Bouc, parfumeur de son état, est ravi de l'animation et gratte des sabots sur les tôles ondulées de son enclos, il dégage un max.

Cédric qui a pris la route dans la soirée arrivera beaucoup plus tard dans la nuit et, pour faire simple, pendant notre sommeil, il se contentera de son sac de couchage à la belle étoile, sur le gazon et au plus près d'Albeert... au petit matin il aura le privilège des baisers humides de Zoé qui est toute ravie de le retrouver là dans les senteurs de la montagne.

Mercredi 26

Mise en route tranquille, après le petit café rituel, Sébastien nous emmène pour la tournée des atterros, il y a l'intermédiaire "officiel" au plus près, mais il serait bon d'en avoir un autre plus beau et dans le fond de vallée plus près de Seyne; le terrain des planeurs est utilisable uniquement en dernière extrémité, nous nous décidons pour un très grand, plat, rectangulaire mais entouré d'arbres, un peu plus en aval sous le village et juste à côté de la maison des jeunes-piscine qui nous plait bien, entrevue avec le proprio, qui est coopératif et nous plantons la manche à air.

Les cumulus commencent à bourgeonner et nous pressent à monter au déco, la piste est truffée de pierres éboulées, mais le Toy qui en a vu d'autres avale tout ça et nous voilà au Col-Bas sur le bord de la crête à 2200m, superbe paysage: des montagnes partout, en face les sommets arrondis de Chabanon la station de ski; à l'ouest c'est la région de Gap les sommets des Hautes-alpes, à l'est: le Blayeul, le grand Puy, le Cheval blanc... et à nos pieds le plan de Seyne 1100mètres plus bas. Le grand carré rouge du toit de la piscine est bien visible.

Dépliage des ailes, nous mastiquons rapidement notre casse-croute; pendant ce temps Sylvie et Pauline qui sont restées en bas nous dégottent un bel emplacement bien au frais sous les arbres dans le camping de la "Blanche".



Décollage "moquette" de Gérard qui fait le fusible, trop content de pouvoir revoler de nouveau ici, c'est laborieux, il est long à passer au-dessus de la crête, suivi bientôt par Jean-Phi puis par Cédric qui ne traîne pas: il nous attrape une pompe de 3700m, juste sur le déco et trace vers le sud. Silence radio: nous le retrouverons sur le portable deux heures et demie plus tard: il a posé dans la vallée de la Bleone entre Prads et la Javie!!! le Toy reste seul au déco, Jean-Phi pour le premier jour se contentera d'un vol simple (mais avec remontée), Gérard vient poser après avoir musardé une petite heure du côté de Dormillouse mais l'atterro lui remet les pieds sur terre (ou plutôt le nez); le vent n'est pas net au niveau du sol, la biroute est très hésitante... mais bon...

Pendant qu'il replie son aile, Jean-Phi remonte jusqu'à la barrière ONF avec Sylvie, Pauline et Thérèse; de là il se tape encore une demie heure de "crapahut" avec Zoé pour remonter jusqu'au Toy.

Entre temps Gérard est allé récupérer Cédric à la Javie: il a posé comme un chef dans un des rares champs (sinon le seul) de la vallée!

Aux environs de 18 heures c'est le rassemblement au camping, bière, apéro et autre jus de pomme, ça baigne, Philou nous rejoint vers les 20 heures: il est ravi de voir que Cédric a pu se connecter avec son ordi sur la vouiffi du camping, on avale des images pendant que le repas se prépare gentiment, les femmes au fourneau, les hommes à l'apéro. Vers 21 heures on commence à manger et la pluie à tomber! Elle nous dilue la soupe de poissons dans l'assiette et se transforme rapidement en orage nocturne. C'était pas prévu! Jean-Phi qui est plein de ressources déroule son auvent et on resserre les rangs autour de la table, non sans avoir envisagé d'autres solutions... skouater les mobiles homes innocupés, investir les sanitaires!

Le repas un peu humide se termine dans la bonne humeur, nous sautons la flaque et zou au pieu...

Jeudi 27

Nous nous réveillons sous un beau soleil qui nous permet de sécher un peu nos affaires, petit déj. tranquille et préparation des casse-dalles, on donne à boire au Toy, et c'est reparti: Cédric monte son "Espace" jusqu'à la barrière puis nous nous entassons dans le toyota pour grimper au Col-bas.

Des cumus boursoufflés sont déjà là à nous attendre et à se gonfler d'importance. Philou et Cédric n'en ont que faire, sans hésiter ils se jettent dans le ciel. Jean-Phi et Gérard se tâtent, pas spécialement attirés par les "gros noirs", mais après deux heures passées à admirer le paysage ça semble s'améliorer et les voilà partis aussi sur la chaîne de la Blanche pour retrouver Cedric et Philou,

Arrivée aux barbules, 3200m, la partie de saute-nuages commence; chacun son parcours mais nous sommes tous ensemble dans la radio... du Pic de Bernardez de l'Estrop ou de Dormillouse la fin d'après-midi nous ramène vers l'atterro et nous posons tous à 2 mn d'intervalle avec une manche à air déventée et tournoyante! Atterro pas très propre, toujours le nez pour Gérard, et Cédric qui n'a avalé qu'un quart de melon pour ces 3heures 1/2 de vol nous fait un posé hypoglycémique. En fait nous sommes rompus, repus gavés de paysages, bourrés de grand air, de grand vol, notre mémoire vive est saturée, en surcharge, Sébastien qui ne vole pas, because son bras h.s. est là avec un de ses potes, il nous a suivi du regard toute l'après-m... malade! Les navetteuses qui ont descendu le Toy comme des pros, nous ramènent au camping et Pauline nous prépare une de ces entrées au concombre très rafraichissante; Jean-Phi sort sa "plancha" et c'est parti pour la soirée grillades.

Vendredi 28 Juillet 2006:

Ce sera une journée repos pour tout le monde, vu la météo, averses et nuages menaçants, nous en profiterons pour "relouker" le toy avec les autocollants des mouettes rieuses, (exit le célèbre CNVLB), petit déjeuner, pique-nique (comme en vacances), mais entre quelques averses sans conséquences, puis en fin d'après-midi départ de la famille Bourdeau et de notre Philou. Dans la soirée c'est Aodrenn qui arrive pour prendre la relève; nous soupçons et allons nous reposer pour être au top le lendemain.

Petit dej, préparation des pains bagna pour nos trois pilotes, Gérard, Cédric, Aodrenn, nous faisons une visite rapide aux atterros et replantons une manche à air, puis direction le col bas. Le toy, qui a quelques problèmes de fuites, (comme les vieux), nous mène gentiment au décollage. C'est Thérèse qui est chargée de le rapatrier, ce sera une première, (mais ça devrait aller, elle a le niveau, elle a été formée par Sylvie.

Samedi 29 juillet 2000:

Quelques heures plus tard, après accord mutuel nous nous retrouvons au-dessus de Seyne pour un atterro groupé. Aodrenn y va le premier, ensuite Gérard, qui pourrait mieux faire; puis Cédric qui nous a encore fait un super vol: l'Aiguillette Roche Close, Dormillouse, l'Estrop, Chabanon ou l'inverse, carrément un triangle, rondement mené. Ils ont du mérite car l'atterro n'est pas génial (beau et grand terrain, mais un peu déventé). Retour au camping, et petit repas apaisé après cette super journée aérienne.

Dimanche 30 juillet 2006:

Petit déj, tartines de toutes les couleurs, et goûte- moi un peu celle-là reprends-en avec du miel, t'en veut encore; puis on enchaîne tranquillement avec la préparation des sandwiches; spécialement survitaminés-montagne (modèle 2200) et c'est la grimpette. La barrière est franchie sans problème, les touristes s'écartent sur les bords de la piste, nous leur envoyons un peu de fumée dans les naseaux et nous v'la au Col-Bas: montage des ailes sous le soleil et dans la bonne humeur.

Cédric, qui veut améliorer son triangle se jette en premier, suivi de près par Aodrenn et Gérard. Bien plus tard et bien plus loin nous les entendons s'exclamer dans la radio: ils z'orbent aux environs du pic de Bernardez en compagnie d'un vautour, non, d'un aigle, enfin d'un gros bestiau qui orbe autour d'eux. C'est pas plus mal, c'est moins dangereux et ça change un peu de tous ces planeurs qui déboulent ventre à terre.

Trois heures plus tard, c'est l'atterrissage de Gérard (très moyen) dans une nouvelle prairie un peu plus au sud, Aodrenn prendra l'option "roulettes" par sécurité, Cédric encore très haut dans le ciel hésite entre les deux manches à air et réclame le vent au sol, (c'est très faible et pas net); finale propre au drag-chute, mais crac: un montant a l'arrivée, l'aile est longue à remuer... nous allons voir: plus rien à faire pour le montant mais Cédric a mal au coude! (ça ne sera finalement qu'un petit traumatisme).



Mais voilà Elisa qui nous appelle depuis la base des planeurs, elle nous cherche, Aodrenn la guide au téléphone et elle nous rejoint sur le prés. Elle est sans aile mais c'est la détente après tous ces km elle respire un grand coup et se ravigotte, le paysage lui plaît, elle voudrait bien voler ici !

La journée se termine avec un antalgique jus de pommes et deux bonnes pizzas.

Tout le monde quitte Seyne le lendemain, sauf le Toy qui reste sur place au camping une semaine encore, Elisa et Aodrenn doivent revenir; mais ça ne se fera pas en définitive pour cause d'emploi du temps surchargé.

Gérard et Thérèse reviendront quelques jours, mais garderont les pieds sur terre et se contenteront de balades, de framboises et de grand air. Retour du bon vieux Toy à la case départ.

Point,
à l'année prochaine?

Thérèse, G.L.



clap deuxième, on tourne. la Coupe Icare... on gagne. action.

Et de 2... Nous nous sommes déplacés à cette nouvelle édition de la Coupe Icare avec la ferme intention de ramener le premier prix, tels des héros en quête de renommée intergalactique et aussi plus localement pour que l'on entende parler des mouettes rieuses jusqu'au chapiteau des frites saucisses. Heureusement nous avons su rester sereins et concentrés car la partie aller être difficile non pas seulement en raison des autres concurrents vaillamment préparés mais surtout à cause de notre technique d'approche ultra-intuitive hyper fine... C'est ça les



champions!!!

Tout d'abord, revenons quelques années lumières en arrière, il nous fallait une idée... heuuu ... une quoi? Incroyables mais vraies, les mouettes de l'espace étaient lancées (merci la canari team...) et fut belle et bien rattrapée par la nostalgie de l'aventure spatiale en pleine guerre froide. Relater l'affrontement et ou l'émulation symbolique de l'évolution de l'espace... par l'odyssée de l'espèce... ou l'inverse... bref, de quoi bien se marrer. Et ce fut ... de chêne.

Chaud devant, nous partions avec un capital charme et popularité à couper le souffle. Le port du drapeau du plus fort et du plus con n'était pas facile et l'on comprend bien pourquoi. Heureusement le drapeau de la révolution mettait un sérieux contre point qui nous rappelait aussi que la solidarité imposée était possible... mais tout aussi inefficace...

La n'était pas le sujet, il fallait faire rêver, l'esprit d'aventure à l'échelle de l'humanité était entre nos mains.

Après une conférence call au sommet from Villefranche to Rives en passant par les stations satellites, le scénario s'écrivait de lui-même, mis en valeur par Ben et Théo, et, les costumes de Tata-Ouitte et la fée-fusée Cédric se cousaient aussi. Puis on avait dit que chacun amènerait un peu de ceci cela pour arranger le tout et plus. Bref



un grand coup de feeling avait en effet déjà pris de l'avance, ce qui faisait qu'on se sentait grave décontracté.

Qui avait dit qu'il fallait déguiser des deltas en fusée et les monter en 3mn sur la moquette pendant le concours... pour se rassurer et bien préparer cela, le rendez-vous était fixé a jeudi qsoir.

Jeudi soir : le tipi est monté mais presque aucun indien dans les parages. C'est quand même top la classe le tipi, et en plus a la même place, comme si il avait pas bougé depuis l'année dernière, Merci Tristan.



Vendredi : profitons du salon, disturbons Cédric au simulateur CND, tient au fait, peux t'on essayer le loop avec, prête s'y voir! Ensuite c'est le festival du film, manger des frites saucisses avant les préparatifs de fin d'après-midi. Petit à petit tout le monde arrive, les retrouvailles, les découvertes et nous voilà à composer des costumes, finir la bande son, discuter du déroulement visuel sans pour autant avoir le temps de finir quoi que ce soit car il fait nuit, faim et soif et que le spectacle commence. Le cosmos peut attendre le lendemain, quand même. Nous rippaillons sous notre chapiteau intimement réuni et remercions encore, d'un baise main princier, Sylvie, Brigitte et Jean-Phi qui ont contribué à la santé de nos neurones stomacales et cérébrales. Hips. Merci.

Dans la nuit et pour la deuxième année consécutive le spectacle des ballons de papier chauffé et encore plus hallucinant, 2000 pièces s'envolent, et comme guidé par une âme commune se dirigent à petite allure vers les étoiles... émouvant.

Samedi : réveil de gaulois, le ciel nous tombe sur la tête, non, c'est juste une mongolfière ; il peut pas attendre et atterrir plus tard , j'ai pu bu mon café ! mais avouons que cela est joliment singulier et gonflé. Nous aidons le maître à dompter la bête et ainsi à replier sa bâche posée sur notre air de répétition car c'est pas tout ça mais on a un pestaque à préparer nous, pendant qu'y en a qui s'amuse avec les ballons.

Dans une atmosphère professionnelle (pas de panique le défilé est dans deux heures et on a pas encore répété), et joyeuse, nous finissons les costumes et la déco sur les ailes (y sont ou les ciseaux, tapavu le scotch...). Bref la pression monte, garçon une bière.

Jacques, notre envoyé spécial de "Télémoettes Internationnal Un" (tien ça fait T.i.1.) installe la camera sur la tête de la mouette de la paix, Brice qui filmera depuis le centre de la rampe de lancement et s'élancera aussi.

Du coin de l'œil et de coup franc nous surveillons l'avancée du suisse nouveau, Mathieu, roi de la télécommunication multi-canaux. Il est équipé d'un satellite en sapin qui inspire au prime abord le vol plongeant. L'équipe de mécano de la «V.a.s.a. , V.a.s.y. » l'épaule pour finaliser son rubics cube à ailette, et, après des retouche de dernières minutes (le décompte ne fut interrompu qu'une fois) nous assisterons au lancement du premier suisse sur orbite ! bravo à lui, c'était ambitieux et pas gagné d'avance.

Les écussons sur les combinaisons, les casques joliment argentés ou dorés, nous partons fièrement pour écrire une page de l'histoire des mouettes.

Mais comment vous raconter ce qui c'est passé ensuite ? La Magie, l'état d'apesanteur généralisé qui envahi la moquette nous commente le présentateur (il fume quoi celui là).

Si vous voulez donc connaître ou revivre cet instant magique, vous le pouvez en faisant l'acquisition du film DVD collector au prix de 2,99 €, faite moi signe, je vous l'enverrai, c'est promis. Ce petit film retrace l'intégralité de la Coupe Icare, ou du moins certains des moments phares, vus et vécus par les mouettes de l'espace.

Pour fêter la réussite de l'opération nous nous retrouvons à tipiland et partons ensuite au grés des événements de la soirée (des petits concerts parciparla, plus tranquille que l'année dernière) et une séance de projection avec notamment un super film sur Boivin... impressionnant le bonhomme.

Dimanche : réveil de causaque, les hordes mongols ont quelque peu envahi mon sommeil en début de nuit. Un bon café sous chapiteau maison pour bien retendre les synapse et voilà qu'une rumeur de la veille au soir nous revient amplifiée par l'écho des montagnes environnantes masquées par quelques nuages humides...

Nous avons gagné. First price of the groupe, bien sur, la « Team » mouettes remporte le maillot jaune, les fleurs et l'acclamation du public, en plus de nombreux cadeaux. Et plus loin que cela, ce n'est pas seulement les cosmonautes, mais tout le monde qui apprécie ce moment. Remise des prix collégiale et désorganisée en compagnie de la fanfare volante, du nuage, du radar automatique, des missions impossibles et autres costumes sympathique de cette cuvée 2006.

Félicitation à toutes et à tous, que la prochaine coupe soit à la hauteur de nos envies de joie partagés et mille mercis à Jacques pour le magnifique film.

Philippe



LA SORTIE AG DU 3 AU 5 NOVEMBRE A SEDERON

Vendredi 3

Départ à l'aube pour une matinée pente-école sur la route de Buch avec notre moniteur Philou. On est trois élèves, les « mouettons » Pauline et Thomas, et moi. Cette pente école est destinée à remémorer aux mouettons les sensations d'un décollage où il faut courir pour décoller, en vue d'un vol à Bergiès aujourd'hui ou demain. Après 3h de mini vols (et quelques cascades dans les cailloux) Pauline et Thomas sont prêts à se lancer, et moi j'ai pu prendre conscience d'un petit défaut au déco et le corriger. Donc bilan très positif pour cette pente-école. Après avoir repris quelques forces chez Nadine, un convoi d'une dizaine de pilotes (delta et parapente) part pour Bergiès. On va voler en nord et étant donné les conditions très calmes, c'est une occasion idéale pour Pauline et Thomas avec assistance au déco de Jean-Phi et guidage radio à l'atterro de Philou. Tout s'est très bien passé, et plouf glacé pour tout le monde.

Photos d'Anne-Laure

Samedi 4

Petit vol givré du matin en sud à Bergiès pour quelques uns d'entre nous (dont les mouettons), et sinon très beau vol l'après midi en nord. Ca tenait en dynamique et c'était tout doux, très agréable malgré un ciel encombré de beaucoup de parapentes. 3 biplaces delta ont été réalisés par Adrien (avec Hugo), Philou (avec Mathieu) et Jean-Phi (avec Laurie) et re-vol des mouettons.

Cette très belle journée a bien sûr été clôturée par l'AG du club, une séance cinéma avec le film de la coupe Icare et un excellent repas (merci Sylvie !) le tout dans une très bonne humeur de mouettes rieuses !!! Suite de la soirée chez Nadine pour une nouvelle séance ciné avec le film Flying babouche.



Dimanche 5

De nouveau à Bergiès en sud en milieu de journée pour une moitié d'entre nous et en nord pour l'autre un peu plus tard. Aujourd'hui 2 biplaces delta (Alain/Célia et Philou/Omar) et 2 biplaces parapente (Mathieu/ Hugo puis Laurie) ont été réalisés. Sinon Adrien et Ben ont relevé le défi de se poser dans leur petit jardin, à côté du spa... le prochain défi : dans le spa !

A bientôt pour de nouvelles aventures des Mouettes Rieuses !!!
Et merci beaucoup à Nadine, Adrien et Ben pour leur accueil !
elisa



Rappelons également l'élection d'Elisa Pinel au poste de Vice présidente en remplacement de Mado et la cotisation du club qui passe à 25 euros... bravo.

l' A.f.p.s. : formation sur les premiers secours qui c'est bien déroulée!

Cette journée ne fut p' a.c.l.a.z.y.k (Apprentissage Complet des Listes d'Abreviations de Zécurités, Yawol Kamarade). Question: qu'est ce qu'une L.V.A. ?

Envoyer votre reponse par sms 0,2cts€/mn, le gagnant, non!!! la gagnante aura droit a un B.A.B.

Plus simplement je dirais que la connaissance de nous-meme est etroitement liée la connaissance des autres, ainsi la journée de formation au premiers secours a permis à plusieurs d'entre nous (certains n'en été pas a leur premiere edition) de mieux comprendre certaines situations d'urgences. Le prix de la formation etant assez élevé, un grand merci aux aides mis en place pour l'occasion et la formation fut très interessante.

Photo: Jean-Phi en pleine simulation... profitant de la stimulation...



A noter aussi la parution d'un article dans le prochain vol passion, écrit par les d'jeuns mouettes sur leur premier coup d'aile... youpi.

CALENDRIER DES SORTIES

DATES	LIEU	COORDONNATEUR
3-4 Février	Gourdon	Jean-Philippe 04.76.65.38.55/06.67.95.87.17
21-22 Avril	Serpaton (Gresse en Vercors) ou Courtet	Laurent et Mado 04.76.72.43.77(dates à confirmer)
5-6-7-8 Mai	Fête des Mouettes à Séderon	Jean-Philippe 04.76.65.38.55/06.67.95.87.17
17-18-19-20 Mai	Suisse	Mathieu Arlettaz 0041.79.653.77.70.
2-3 Juin	Diois	Philou 04.91.52.62.71/06.60.45.07.66
23-24 juin	Palles et son Bivouac	Nadine 04.75.28.54.70
2 premières semaines d'août	Seyne les Alpes	Gérard 04.92.76.63.39 A cette date le Toy sera sur ce site pour assurer les navettes
6-7 octobre	St André les Alpes	Mathieu Arlettaz 0041.79.653.77.70
Aodrenn prévoit une sortie en Italie, dates à préciser A la Toussaint voyage en Espagne.		